

Nubra Educación

Wake Out

Curso 2020-21

Empresa especializada en inmersiones lingüísticas en España y Europa.

Programa Wake Out en el extranjero a partir de 6º de Primaria, Secundaria y Bachillerato.

NBR Viajes



**Inmersiones lingüísticas en el Extranjero:
aprendizaje de idiomas en contextos reales**

por David Ruiz Hidalgo

<https://acortar.link/4XyPDF>

The language experience

La enseñanza-aprendizaje de idiomas, como lenguas extranjeras tanto en Educación Primaria como Secundaria, constituye una tarea compleja. Además de profesionales bien formados en competencias lingüísticas, requiere docentes con un buen nivel de aptitud dominando estrategias tanto metodológicas como didácticas con la finalidad de motivar y enseñar de una forma eficiente a los alumnos en el aula. **¿Es esto suficiente para que nuestros alumnos se comuniquen en otra lengua?**

Wake out ENGLISH

Inmersión Lingüística en el Extranjero

La enseñanza de las lenguas extranjeras

Muchos centros educativos complementan la enseñanza curricular de idiomas con programas específicos para la enseñanza de inglés, otros ofrecen secciones bilingües, lo que implica impartir disciplinas no lingüísticas en lengua extranjera, haciendo un especial uso de las metodologías activas. La gran mayoría también complementa el aprendizaje y adquisición del idioma con un programa de actividades extraescolares enfocado en la enseñanza temprana de inglés, la preparación de pruebas oficiales y actividades complementarias que fomentan las destrezas propias del idioma con obras de teatro, visitas a museos y actividades lúdicas. Aún así, es necesario dar un paso más en el aprendizaje de lenguas, ofreciendo inmersiones lingüísticas y culturales en el país de la lengua meta.

Nuestras inmersiones lingüísticas en el Extranjero



Nubra Educación y Aventura ofrece inmersiones lingüísticas de una semana (6-8 días) en países de habla inglesa o francesa. Los programas Wake Out son excelentes opciones para adquirir y practicar el idioma de forma natural.

Un equipo de profesionales, expertos en el sector educativo y de ocio, diseñan estas inmersiones lingüísticas implementando nuevas metodologías en dinámicas comunicativas, talleres y contextos formales y no formales donde fluye el aprendizaje y la interacción en otras lenguas. Además, el equipo de NUBRA siempre acompaña a los grupos de alumnos y profesores durante su estancia.



Nuestros destinos Wake Out

Los programas Wake Out se desarrollan en Reino Unido, Irlanda, Escocia, Malta, Francia, etc. Disponemos de diferentes destinos, adaptables a los centros educativos y a su alumnado, a partir de 6º de Educación Primaria. Allí, los alumnos asisten a clase, disfrutan de actividades deportivas, culturales y, sobre todo, viven una experiencia inolvidable.

Los beneficios de las inmersiones lingüísticas son evidentes. A nivel académico los alumnos mejoran sus competencias en el idioma participando en actividades lúdicas y motivadoras.

Socialmente adquieren habilidades tanto individuales como de grupo, trabajando de forma colaborativa. Además, adquieren una mayor autonomía personal siendo capaces de adquirir hábitos y rutinas fuera de su zona de confort. La apertura cultural y el cambio de país les aporta un enriquecimiento personal y una mejora en sus habilidades personales.



ALBA FERNÁNDEZ
Responsable
de Programas
Internacionales
y Recursos
Humanos



TINO ALONSO
Gerente

Alba Fernández

Directora de NUBRA Educación y Aventura, especialista en programas en el extranjero
<http://www.nubra.es/contacto/>